

令和6年6月11日（火）

学園朝会で、いじめ撲滅キャンペーンの取組として、いじめ撲滅決起集会を行いました。生徒指導主事からいじめについて話があり、児童代表と生徒代表が、いじめ撲滅のメッセージを発表しました。その後地域代表から児童生徒に期待することを話していただきました。いじめ撲滅に向けて、6月12日（水）から17日（月）まで、いじめ撲滅挨拶運動を行います。保護者や地域の皆様も8時前に学校を通った時には、児童生徒の挨拶に応えてください。

学校司書さんが、6月10日の「時の記念日」にちなんで、「とけいのあおくん」という本を読み聞かせていました。低学年が楽しそうに聞いていました。

学園朝会で、いじめ撲滅決起集会を行いました



いじめについて生徒指導主事が話しました



児童代表がメッセージを発表しました



生徒代表のメッセージ



生徒会がいじめ撲滅キャンペーンの取組を説明



地域代表がキャンペーンへの期待を話されました



ひらがなの「れ」の練習を行う1年生



カラー粘土でマスコットを楽しそうに作る2年生



誕生日をお祝いしてもらって喜んでいました



物語文のあらすじをまとめていた3年生



算数で、分度器を使って角度の学習をしていた4年生



道徳で、いじめについて学習する5年生



6年生は道徳で、法律とマナーについて考えていました



学校司書が、「とけいのあおくん」を読み聞かせ

